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« Devenir fleuriste, c’est mon rêve » 
 

 
 
« Quand j’étais petite, j’allais souvent 
chercher des fleurs avec ma mère. 
Je passais des heures à les admirer : 
je trouvais ça tellement joli ! Mais on 
ne devient pas fleuriste simplement 
parce qu’on trouve que les fleurs 
sont belles.  
Être fleuriste, c’est avant tout savoir 
prendre le temps de composer son 
bouquet de fleurs. Ajouter différentes 

sortes de fleurs et recommencer 
quand on s’est trompé. Tout cela 
pour avoir un résultat parfait. Pour ce 
travail, il faut avoir un regard 
artistique et être créatif. Chaque 
détail compte et composer un beau 
bouquet de fleurs, cela demande 
beaucoup de patience. Mais quel 
bonheur quand on voit le résultat ! » 
Anaïs, 18 ans 

 
d’après Phosphore 
le 1er septembre 2019 

 


